

PROGRAMME

9 H 45 Atrium Jean-Guy-Paquet

MOTS DE BIENVENUE

10 H À Atrium 15 H15 Jean-Guy-Paquet

SALON DES EXPOSANTS

- 12 sociétés d'histoire de la ville de Québec
- Présentation de l'exposition : Louis Hébert et Marie Rollet

Amphithéâtre 10 H 30 Hydro-Québec

CONFÉRENCE

L'ARRIVÉE DE LA PREMIÈRE FAMILLE EN NOUVELLE-FRANCE

En 1617, Louis Hébert et sa femme Marie Rollet débarquent en Nouvelle-France. Hébert sera apothicaire et botaniste, tandis que Rollet enseignera à ses enfants et aux fillettes amérindiennes. Cette conférence permettra de découvrir le destin de ces pionniers.



11 H 30

PAUSE DU DÎNER

Le salon des exposants demeure ouvert



13 H

Amphithéâtre Hydro-Québec

Conférence

LA MÉDECINE EN NOUVELLE-FRANCE

En Nouvelle-France, de multiples maux affligent les habitants de la colonie. Durant cette conférence, vous ferez la rencontre des praticiens qui leur prodiguent des soins : médecins, chirurgiens et apothicaires. Sans oublier les congrégations religieuses, qui ont joué un rôle majeur dans l'organisation et la prestation des soins de santé.

Jean-Guy-Paguet

PAUSE

Café offert aux participants. Le salon des exposants demeure ouvert

14 H 30

À l'occasion du 400e anniversaire de l'arrivée de

REMISE DES PARCHEMINS

Amphithéâtre

Hvdro-Ouébec

la première famille d'origine française à Québec, la Société de généalogie de Québec remettra à 30 de leurs descendants un parchemin certifiant leur ascendance.



15 H15

PRÉSENTATION DU COURT MÉTRAGE

400° anniversaire de l'établissement en Nouvelle-France de Louis Hébert et Marie Rollet

Réalisation : Martin Cadotte Durée : 12 minutes Production : Babel films Dans la série : Je me souviens, par le Mouvement national des Québécoises et Québécois.



La présentation du salon est possible grâce à la collaboration entre la Ville de Québec et ses sociétés d'histoire



Amphithéâtre 15 H 30 Hydro-Québec

CONFÉRENCE

LA VIE DE FAMILLE AU XVII^e siècle

Cette conférence propose d'explorer les différentes facettes de la vie de famille au début de la Nouvelle-France. La connaissance des épreuves, des défis et des inquiétudes vécues par les familles au XVII° siècle et la façon dont elles les ont relevés ou surmontés procurent souvent la paix de l'âme. D'où l'intérêt de s'y intéresser. Brève comparaison de la vie des familles d'hier et d'aujourd'hui.

Amphithéâtre Hydro-Québec

MOT DE CLÔTURE

Remise des prix de présence